

第24号

# トリセツ

—鳥大説明書—

鳥取大学に関する様々な情報を取り扱い、解説していく情報紙です。

学生スタッフが企画・取材をすることで、学生目線から見た鳥大の姿をお届けしたいと思います。

※撮影時のみマスクを外しています。



わたしのトリくみ

## 学生広報 スタッフ(編)



みなさんはトリセツを誰が作っているかご存知ですか?実は私たち「鳥取大学広報企画室学生広報スタッフ(以降、学生広報スタッフ)」が作っています。今号では活動とスタッフの紹介をします!

### 質問の内容

- ①→名前 ②→学部学科コース ③→学年 ④→出身地  
⑤→学生広報スタッフになろうと思った理由&活動していくよかったです

Members



⑤私は学内の情報を取材してみたいと思い参加しました。取材を通して、学内外問わず知らないかった発見が多くすることが出来て面白いです!

未熟な部分が多いですが、取材を通して以前よりも質問力が向上した実感が湧いています。ぜひ、今後のトリセツを楽しみにしてください!



①河合 真希

②地域学部地域学科  
地域創造コース  
③3年 ④鳥取県

⑤私は大学のグッズを作つてみたかったため活動に参加しました。まだ実現はしていませんが制作に向けて動いているので楽しんでいてください!

活動を通してよかったです感じたことはメールの書き方が身に着いたことです。学内だけではなく学外の方ともやり取りをするので文章の体裁や敬語を特に意識するようになりました。

①藤原 由衣

②農学部生命環境農学科  
国際乾燥地農学コース  
③3年 ④岡山県



どのような  
団体ですか?



どのような  
活動を行って  
いますか?



最後にひと  
言お願いします!

学生広報スタッフは学生の視点や発想を生かして、鳥取大学の広報活動をサポートしているボランティアスタッフです。平成26年度から活動しています。

主な活動は、情報紙「トリセツ」の発行・大学広報誌「風紋」のサークル紹介記事制作・SNSを通じた情報発信です。他には、とりりんLINEスタンプの制作・創立70周年記念フォトコンテストの開催・大学オリジナルグッズのプロデュース等を行っています。

学生広報スタッフの任期は、採用の日から当該年度末までです。任期満了後、更新を希望する方については、1年度ごとの更新ができます。鳥取大学の学生であれば学部・学年問わず随時新規メンバーを募集しています。今は鳥取キャンパスで学んでいる学生のみで活動しているので、米子キャンパスで学んでいる学生にも参加してほしいです(去年までは医学科の学生がいました)。お気軽にお問い合わせください!



①岩橋 一馬

②工学部電気情報系学科  
電気電子工学プログラム  
③3年 ④大阪府



⑤今まで人の役に立ったことが少なかったので人の役に立つ活動がしたいと思いつつスタッフに入りました。



①伊丹 真音

②農学部生命環境農学科  
国際乾燥地農学コース  
③2年 ④新潟県



⑤私は広報や出版に興味があるので、独自の広報誌を発行している学生広報スタッフの活動に参加しました。主にSNSでの情報発信に力を入れていて、多くの人に関心を持ってもらえた時は特に嬉しいです。

活動を通してカメラに興味を持つようになり、日頃から写真を撮る習慣がつきました。最近は自然な笑顔を撮影することを目標に、構図とアングルを意識しながら楽しんで撮影をしています!

# 夏休み万歳

## ～学生広報スタッフ編～

長いようで短かった夏休み、みなさんはどうのように過ごされましたか?今回は学生広報スタッフの夏休みをご紹介します!

### ◎月△日(☆)



河合 真希

夏休みに、さまざまな県内外の地域に行き、さまざまに出会いました!特に、推しているBE:FIRSTというグループのLIVEに行き、直接歌やダンスを聞くことが出来て記憶に残る思い出となりました!

また、県内出身の学生と高校生に進路情報を発信する「みなみかぜ文庫」という団体を運営しているのですが、県内の高校において学生が「どのように進路選択したのか」や学生生活について発信するイベントを行いました。学生主体で1つのイベントを作る面白さや大変さを実感し、社会に出た際にも活かしたい視点などと実感しました!

### ◎月△日(☆)



藤原 由衣

私は「青春18きっぷ」を5日間まるまる使って愛知県、岐阜県、長野県、山梨県、静岡県をめぐりました。初日は台風の影響で列車の遅延・運休が多く発し大わらわ。次の日からは天候に恵まれ観光を楽しむことができました。

愛知県では「竹島水族館」、岐阜県では「世界淡水魚園水族館アクアト・ざぶ」、静岡県では「体感型動物園iZoo」に行き、かわいい生き物の写真をたくさん撮りました。いえ、撮りすぎました(笑)。他に、熱田神宮や松本城、甲府城跡にも行き、車窓からは綺麗な富士山を望むことができました!4泊5日かつオール在来線というなかなか経験できない旅行で良い思い出を作ることができてよかったです。

### ◎月△日(☆)

岩橋 一馬

僕は夏休み、J1リーグ第24節「セレッソ大阪VSガイツセル神戸」の試合を見に行きました。大学生になるまでセレッソ大阪の試合を毎年見に行っていましたが鳥取で一人暮らしをしてから見に行けてなかったので三年ぶりのサッカー観戦でした。この試合は神戸ダービーと言われているダービーマッチだったのでスタジアムに人も多く、すごく盛り上がっていました。試合はセレッソ大阪が3-0で勝ちました。久しぶりのサッカー観戦は試合も勝ち、とても気分がよかったです。



### ◎月△日(☆)



伊丹 真音

私は全力で夏休みを楽しみました。今回は厳選した3つをお届けいたします!

一つ目は「富士登山」です。8合目の山小屋までは悪天候でしたが、山頂では美しい雲海とご来光を見る事ができました。小さい頃から富士山に人生で一度は登頂したいと思っていたので嬉しかったです。帰鳥してから足が引き締まったと言われるようになったのも嬉しかったです。

二つ目は「香川旅行」です。三豊市にある「父母々浜」に行きました。この海水浴場では干潮時の夕暮れに南米ボリビアにある「ウユニ塩湖」のような写真を撮れます。傘のような小物を持って行けば、より良い写真が撮れると思います。

三つ目は「片貝まつり」です。これは新潟県小千谷市で行われる祭りで、日本一大きい四尺玉の花火が打ちあがります(四尺玉の花火玉の大きさは約1.2m、打ちあがった後の直径は約800mです)。片貝まつりの花火は浅原神社への奉納煙火で、個人や企業が色々な想いを込めて花火を奉納します。1発毎にコメントが放送されてから花火が打ち上げられるので、それも風物詩となっています。春休みも全力で駆け抜けている予定なので、今から2月が待ち遠しいです!

## 学生広報スタッフ募集中!

WEBサイト



Twitter



Instagram



ご意見・ご感想はこちらまで→ [gakusei\\_kouhoustaff@yahoo.co.jp](mailto:gakusei_kouhoustaff@yahoo.co.jp)  
編集発行:鳥取大学広報企画室学生広報スタッフ/2022年11月発行

●所属・学年は取材時のものです。